

Abufène®

400 mg

Bêta-alanine Comprimé

Veillez lire attentivement l'intégralité de cette notice avant d'utiliser ce médicament.

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou votre pharmacien.

Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez jamais à quelqu'un d'autre, même en cas de symptômes identiques, cela pourrait lui être nocif.

IDENTIFICATION DU MÉDICAMENT

COMPOSITION QUALITATIVE ET QUANTITATIVE

Bêta-alanine.....400 mg

Excipients : Stéarate de magnésium, palmitostéarate de glycérol, silice hydratée, amidon de blé pour un comprimé de 780 mg.

FORME PHARMACEUTIQUE

Comprimé

CLASSE PHARMACO-THÉRAPEUTIQUE

Modulateur de la fonction génitale (G: système génito-urinaire et hormones sexuelles)

TITULAIRE/EXPLOITANT/FABRICANT :

BOUCHARA-RECORDATI (Laboratoires)
68 Rue Marjolain
92 300 Levallois Perret - France

DANS QUELS CAS UTILISER CE MÉDICAMENT ?

Ce médicament est utilisé dans les bouffées de chaleur de la ménopause.

ATTENTION !

DANS QUELS CAS NE PAS UTILISER CE MÉDICAMENT ?

Ce médicament NE DOIT PAS ÊTRE UTILISÉ dans les cas suivants :

- antécédents d'allergie à l'un des composants du comprimé,
- en cas d'intolérance ou d'allergie au gluten en raison de la présence d'amidon de blé (gluten).

PRÉCAUTIONS D'EMPLEI

EN CAS DE DOUTE NE PAS HÉSITER À DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.

INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES ET AUTRES INTERACTIONS

AFIN D'ÉVITER D'ÉVENTUELLES INTERACTIONS ENTRE PLUSIEURS MÉDICAMENTS, IL FAUT SIGNALER SYSTÉMATIQUEMENT TOUT AUTRE TRAITEMENT EN COURS À VOTRE MÉDECIN OU À VOTRE PHARMACIEN.

GROSSESSE ET ALLAITEMENT

D'UNE FAÇON GÉNÉRALE, IL CONVIENT AU COURS DE LA GROSSESSE OU DE L'ALLAITEMENT, DE TOUJOURS DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN AVANT D'UTILISER UN MÉDICAMENT.

LISTE DES EXCIPIENTS DONT LA CONNAISSANCE EST NÉCESSAIRE POUR UNE UTILISATION SANS RISQUE CHEZ CERTAINS PATIENTS

Amidon de blé (gluten).

COMMENT UTILISER CE MÉDICAMENT ?

POSOLOGIE

Se conformer strictement à l'ordonnance de votre médecin
A titre indicatif : 1 à 2 comprimés par jour. Cette posologie peut sans inconvénient être portée à 3 comprimés par jour si nécessaire.

MODE ET VOIE D'ADMINISTRATION

Voie orale

DURÉE DU TRAITEMENT

Le médicament sera administré pendant des périodes de 5 à 10 jours usqu'à inhibition des bouffées de chaleur. Lors de la réapparition de celles-ci, une nouvelle cure médicamenteuse redevient nécessaire pendant une même période. Aucune accoutumance n'étant observée, le traitement peut être prolongé pendant toute la période des troubles vasomoteurs (bouffées, rougeurs) cliniques, sans limitation de durée.

EFFETS NON SOUHAITÉS ET GÊNANTS

COMME POUR TOUT PRODUIT ACTIF, CE MÉDICAMENT PEUT, CHEZ CERTAINES PERSONNES, ENTRAÎNER DES EFFETS PLUS OU MOINS GÊNANTS :

- fourmillements transitoires le plus souvent au niveau des extrémités des membres supérieurs ou inférieurs ;
- exceptionnellement éruptions cutanées ou démangeaisons.

SIGNELEZ À VOTRE MÉDECIN OU À VOTRE PHARMACIEN TOUT EFFET NON SOUHAITÉ ET GÊNANT.

CONSERVATION

NE PAS DÉPASSER LA DATE LIMITE D'UTILISATION FIGURANT SUR LE CONDITIONNEMENT EXTÉRIEUR.

TENIR HORS DE LA PORTEE ET DE LA VUE DES ENFANTS.

DATE DE RÉVISION DE LA NOTICE

Mai 2008.

41001014 A

Abufène® 400 mg

Beta-alanine Tablet

Please read this entire leaflet carefully before you start taking this medicine.

- Keep this leaflet, you may need to read it again.
- If you have further questions, or any doubt, ask your doctor or pharmacist.

This medicine has been prescribed for you. You should not pass it on to others. It may harm them, even if their symptoms are the same as yours.

IDENTIFICATION OF THE MEDICINAL PRODUCT

QUALITATIVE AND QUANTITATIVE COMPOSITION

Beta-alanine.....400 mg

Excipients: Magnesium stearate, glycerol palmityl stearate, hydrated silica, wheat starch s.q. for a 780 mg tablet.

PHARMACEUTICAL FORM

Tablet

PHARMACOTHERAPEUTIC GROUP

Modulator of genital function (G: genitourinary system and sex hormones)

MARKETING HOLDER/MANUFACTURER :

BOUCHARA-RECORDATI (Laboratoires)

68 Rue Marjolin

92 300 Levallois Perret - France

WHEN TO USE THIS MEDICINE?

This medicinal product is used in hot flushes of menopause.

WARNING!

WHEN NOT TO USE THIS MEDICINE?

This medicine **MUST NEVER BE USED** in following situations:

- history of allergy to one of the product's components,
- intolerance or allergy with gluten, because of the presence of wheat starch (gluten).

PRECAUTIONS FOR USE

IF THERE IS ANY DOUBT DO NOT HESITATE TO CONSULT YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE.

INTERACTIONS WITH OTHER MEDICINES AND OTHER INTERACTIONS

IN ORDER TO AVOID ANY POTENTIAL DRUG INTERACTION ALWAYS INFORM YOUR DOCTOR OR PHARMACIST OF ANY OTHER CONCOMITANT TREATMENT.

PREGNANCY - BREAST-FEEDING

IN GENERAL, IF YOU ARE PREGNANT OR BREAST-FEEDING, YOU SHOULD ALWAYS SEEK THE ADVICE OF YOUR DOCTOR OR PHARMACIST BEFORE TAKING ANY MEDICINE.

LIST OF EXCIPIENTS WHICH NEED TO BE KNOWN FOR SAFE USE IN CERTAIN PATIENTS

Wheat starch (gluten).

HOW TO USE THIS MEDICINE?

DOSAGE

Strictly comply with your physician's prescription.

As an indication, 1 to 2 tablets daily. This dosage can be increased without any inconvenience to 3 tablets daily if necessary.

METHOD AND ROUTE OF ADMINISTRATION

Oral route.

DURATION OF TREATMENT

This medicinal product should be administered during a 5-to-10-day period until disappearance of hot flushes. On recurrence of the latter's, a new drug treatment becomes necessary during the same period. As no addiction has been observed, the treatment can be extended on the whole period of vasomotor clinical disorders (hot flushes, redness) without limitation of its duration.

UNWANTED AND UNPLEASANT EFFECTS

LIKE ALL MEDICINES, THIS PRODUCT MAY PRODUCE UNPLEASANT EFFECTS OF VARYING SEVERITY IN SOME PEOPLE:

- transitory pins and needles most often in the extremities of the upper and lower limbs,
- exceptionally skin rash or itching

TELL YOUR DOCTOR OR PHARMACIST ABOUT ANY UNWANTED OR UNPLEASANT EFFECT, WHICH IS NOT MENTIONED.

STORAGE

DO NOT USE AFTER THE EXPIRY DATE SHOWN ON THE OUTER PACKAGING.
KEEP OUT OF THE REACH AND THE SIGHT OF CHILDREN.

INFORMATION UPDATING

May 2008

41001014 A